
植木中だより

梅雨入りは、まだまだ時間がかかりそうですが、

「今年の夏も暑いぞ」と予感させる気温が高い日が

時々あります。県内のコロナ感染者も次第に減少は

してきましたが、油断はできません。感染対策をし

ながらも水分補給等の熱中症対策も忘れずにしてい

きましょう。

さて、今月は明日3年生の「学力定着度診断テス

ト」、21日（火）に1･2年生の「福岡県学力調査

（国・数）」22日から3日間、全学年「期末考査」

があります。体育会で見せてくれた集中力を発揮し

て、自分の目標を突破して欲しいと思います。特

に、3年生にとっては、高校入試に直結する試験が

続きます。今年は最上級生であるとともに受験生で

あるという意識をもちましょう。1･2年生にとって

も期末試験は大事な試験になります。早め早めに準

備をして臨みましょう。もちろん考査が終わった後

は部活動最後の夏季大会に全力を注いでください。

先月22日（日）は絶好の晴天に恵まれ、第75回体育会が予定通り行われました。保護者の皆様に

お願いした入場制限もご理解いただくともに、その観覧マナーは素晴らしく、所定エリアでの観覧や

心温まる拍手など、教職員一同感謝に耐えません。生徒も3年ぶりの有観客の体育会で若干緊張気味

のスタートでしたが、終わってみれば、練習の成果を十分発揮し見応えのある体育会になりました。

当日のみならず、練習時から物心両面のご支援ありがとうございました。また、来年こそは地域の皆

様にもご覧いただければと期待しています。右に副実行委員長、副ブロック長の感想を掲載します。
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２日(木) 学力定着度診断テスト（3年）

生徒会専門委員会

３日(金) 英検１回目

６日(月) ３年内科検診

８日(水) ノー部活デー

10日(金) 生徒総会・期末考査範囲発表

13日(月) 教育相談、トライアルウィーク開始

14日(火) 午後職員研修会（昼食後下校）

7月分給食申込〆切(ﾏｰｸｼｰﾄ)

15日(水) 部活動試験休み(~23日まで)・2年内科検診

16日(木) 1週間チャレンジ（～24日まで）

20日(月) 7月分給食申込〆切(ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ)・１年内科検診

21日(火) 福岡県学力調査（1・2年）

22日(水) 期末考査

23日(木) 期末考査

24日(金) 期末考査

25日(土) 夏季直鞍大会（水泳）

27日(月) 人権学習

28日(火) 眼科検診・月末大掃除

29日(水) 職員研修（昼食後下校）・ノー部活デー

※１年1組のみ5校時後下校

30日(木) 未来に贈るコンサート（ﾕﾒﾆﾃｨのおがた）

部活動写真撮影

令和４年６月号

令和４年６月１日

文責 校長 鬼塚 正栄

体育副委員長（２年３組）より

紅ブロック副ブロック長（３年１組）より

紅ブロック副ブロック長（３年１組）より

青ブロック副ブロック長（３年２組）より

青ブロック副ブロック長（３年２組）より

NPO法人子どもメディアの方を講師にお招きし、「今と未来

を考える～情報との付き合い方～」と題し講演をしていただきま

した。「今の子ども達は（大人達も）スマホ依存症になってい

る」「情報をうのみにしない」「ネット上での情報発信の怖さ」

「自分を守る生活習慣」について話をしていただきました。まと

めとして中学生が健康な毎日を送るためには、「食べること」

「寝ること」「身体を動かすこと」の重要性を訴えられました。

特に良質な睡眠のためにも、1日の使用時間は1時間以内、食事

中・勉強中は電源OFF、22時までに電源OFFまたは寝る前2時間前に電源OFFを守ることが大切だと

アドバイスをいただきました。

私は副ブロック長としてあまり前に出ることは少なかったけれど、1・2年生にダンスや歌など副ブロック長としてやら

ねばならない仕事ができてよかったです。ブロック応援など最初は全然まとまりがなかったけど、声かけなどをしていっ

たら最後はまとまりができてとても嬉しいです。体育会が終わって私はとても成長したと思います。みんなの前で発表し

たり、急に変わったことを話したりする中で、どのようにみんなに伝えたらいいのかも学ぶことができました。次の機会

があったら、また自分から頑張りたいと思います。

生徒の皆さん体育会お疲れ様でした。本番では、全校生徒一丸となって体育会に取り組めたんじゃないかと

感じました。お互いのブロックの演技を楽しみながら見たり、最下位の人がゴールしたときに拍手したり、す

ごく良いものになったと思います。また、体育会を通してたくさんのことを学ぶことができて本当に良かった

です。これから、まだ全校みんなで協力していく行事があると思うのでがんばっていきましょう！

今年の体育会は、有観客で多くの保護者の方が見に来られたので昨年より緊張しました。でも楽しくて思い出に残る体

育会になりました。特にブロック応援が一番の思い出です。最初はみんなに教えることやまとめることができるか心配で

したが、教えていくうちに、1・2年生や3年生が楽しく笑顔で踊っていて上手く教えることができたと安心しました。本

番では負けてしまったけど青ブロックが団結し、一人一人が最高の演技をしたのではないかと思います。副ブロック長は

すごくいい経験になったし、やってよかったと思います。今年の体育会は最高でした！

私はこの体育会でたくさんの思い出をつくることができました。ブロック応援のダンスは一から自分たちで考え、ダン

ス・曲を決め、振り付けも考えて大変でした。練習中に隊形移動の変更も多くありましたが、１・２・３年生がしっかり

ついてきてくれて嬉しかったです。そのおかげで、ブロック応援では優勝できたのだと思います。体育会で学んだこと、

団結力をこれからの学校生活に活かしていきたいと思います。

今回の体育会は、３年間の中で一番楽しい体育会になりました。副ブロック長は大変で途中でくじけそうになったけど、

それでも最後までやり通し、結果的に大成功してよかったです。紅ブロックは特にブロック応援に力を入れました。まず

演舞やダンスを３年生が覚えてくれ、1・2年生はがんばってついてきてくれました。結果も良い結果がでましたが、僕は

何よりもブロックがまとまりこの体育会を楽しむことができました。それは1・2年生のおかげです。僕はこの体育会でど

んなに困難でも苦しくても楽しむことが大切だということを学びました。

5月27日(金)


